

Einzug für das Gymnasium Schleusingen ins Regionalfinale

In diesem Jahr fand das Kreisfinale im Volleyball „Jugend trainiert für Olympia“ am 17.01.2012 statt. Nach der zweiten Unterrichtsstunde machten wir uns auf den Weg zur Henneberg-Halle, denn von dort aus sollte unser Bus nach Hildburghausen fahren.

Die Aufregung war groß, als wir die Halle in der Kreisstadt betraten. Das erste Spiel hatten wir leider Spielpause.

Insgesamt traten 3 Mannschaften in unserer Wettkampfklasse II (WK II) weiblich an: das Gymnasium Hildburghausen, die Realschule „Carl Ludwig Nonne“ Hildburghausen und natürlich das Gymnasium Schleusingen, also wir.

Nachdem das Gymnasium Hildburghausen 2:0 gegen die Realschule gewonnen hatte, waren wir an der Reihe.

Als erstes spielten wir gegen die Realschule und gewannen dieses Spiel mit 2:1. Zufrieden legten wir eine kleine Verstärkungspause mit Lebkuchen und Bananen ein.

Dann bereiteten wir uns auf das für uns wichtigste Spiel des Tages gegen das Gymnasium Hildburghausen vor. Wir konnten noch nie gegen diese Mannschaft gewinnen. Immer hatten sie das Glück auf ihrer Seite.

Den ersten Satz gewann unsere Mannschaft. Voller Hoffnung gingen wir in den zweiten, doch ein weiterer Sieg war uns diesmal nicht vergönnt. Ab da war alles vom dritten Entscheidungssatz abhängig.

Die Anspannung stieg mit jedem Punkt, doch letztendlich behielten wir die Nerven und besiegten den für uns vermeintlich unschlagbaren Gegner.

Die Freude war riesig, denn wir sind nun Kreismeister 2011/12 geworden!

Eine der männlichen Mannschaften der WK IV unserer Schule und auch unsere weibliche Mannschaft der gleichen WK räumten ebenfalls beide den ersten Platz ab.

Die andere männliche Mannschaft der WK IV des Schleusinger Gymnasiums und die der WK III weiblich waren ebenfalls erfolgreich und belegten jeweils Platz drei.

Nun erwartet uns demnächst das Regionalfinale. Wir werden unser Bestes geben!

